



#### consejo de enfermería de la comunidad valenciana

Revista interactiva de cecova televisión

www.cecova.tv

N° 2 - 2011

### Peñíscola acoge la cuarta edición de la Convención de Jubilados de Enfermería de la Comunidad Valenciana

http://www.cecova.tv/index.asp?id=656



Dos días ha durado la cuarta edición de la Convención de Jubilados de Enfermería de la Comunidad Valenciana. La ciudad costera de Peñíscola (Castellón) ha sido en esta ocasión el lugar escogido para celebrar los actos. Un evento organizado por el CECOVA, en

colaboración con los tres colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante y sus correspondientes asociaciones de Jubilados de Enfermería, en el que han participado más de 200 ex profesionales.

Los participantes han desarrollado diversas actividades socio-culturales entre las que figuró un taller de historia desarrollado por el historiador local Juan Bautista Simó en el que pudieron conocer la estrecha relación de esta ciudad, Peñíscola, con la farmacia y la sanidad. No en vano ésta fue la cuna de la famosa tisana del Papa Luna que ahora tratan de recuperar para los visitantes con notable éxito.

### José Antonio Ávila y Pablo Carbonell celebran el Día Internacional de la Enfermera en Torrevieja

http://www.cecova.tv/index.asp?id=657



El Departamento de Salud de Torrevieja (Alicante) consiguió con su celebración del Día de la Enfermera bajo el lema Innovación y creatividad en el

ones muy distintas con-

desarrollo de la profesión, que visiones muy distintas convergieran en un mismo mensaje: la necesidad de que las enfermeras estén al día de las innovaciones tecnológicas y de procedimiento, y que mantengan la creatividad en el ejercicio de su profesión.

La temática escogida para esta primera edición ha supuesto abordar un amplio abanico de facetas y actividades de la profesión enfermera.



# CECOVA prepara un programa formativo en idiomas http://cecova.tv/index.asp?id=665



Las ofertas laborales para profesionales de Enfermería en otros países europeos proliferan ante la difícil situación económica española. Para mejorar las opciones de hallar un trabajo bien remunerado en el extranjero, el CECOVA ha preparado un programa formativo en idiomas especializado en Ciencias de la Salud.

Además, el conocimiento de otras lenguas también es necesario sin salir de casa, por ejemplo, en la atención sanitaria a residentes extranjeros en el Departamento de Salud



de Torrevieja (Alicante), donde es muy frecuente atender a noruegos, británicos o irlandeses

con dificultades para hacerse entender en castellano con los profesionales sanitarios.

El curso de inglés en Ciencias de la Salud del CECOVA tiene como objetivo principal mejorar la comunicación profesional de la salud-paciente mediante la recreación de situaciones reales y casos prácticos, así como mediante lecciones multimedia que incluyen diversos ejercicios y actividades propuestos para ayudar al alumno a potenciar sus destrezas comunicativas, compresión lectora y auditiva.

Se trata de un curso de 150 horas lectivas gracias al cual el alumno aprenderá a manejarse en multitud de situaciones que pueden presentársele en el desarrollo de su actividad laboral con pacientes de habla inglesa. El temario abarca los temas fundamentales para que dicha comunicación se lleve a cabo con éxito: recepción de pacientes, diagnóstico, lectura y recogida de datos (historia clínica), revisión, cuidados, tratamiento y seguimiento, así como el lenguaje de situaciones especiales tales como actuación ante pacientes conflictivos, atención a familiares, etc.

## El CECOVA presenta el Código Ético de la Enfermería en el Hospital de La Marina Baixa

http://www.cecova.tv/index.asp?id=653





Con motivo del 25 aniversario de la entrada en funcionamiento del Hospital Comarcal de La Marina Baixa de La Vila Joiosa (Alicante), se celebraron unas jornadas sobre el Código Ético de la Enfermería en la Comunidad Valenciana, que contaron con la presencia de dos ponentes de reconocido prestigio dentro de la ética profesional y la deontología de la Enfermería como son el profesor de Filosofía del Derecho de la Universitat de València y director general de Política Científica de la Conselleria de Educación, Vicente Bellver, y la coordinadora del Grupo de Trabajo en Ética Profesional y Deontología del CECOVA, Eugenia Gordo.

Los ponentes explicaron que el Grupo de Trabajo en Ética Profesional y Deontología del CECOVA se creó con el objetivo de "cubrir las necesidades de asesoramiento y formación en esta materia así como facilitar la formación en bioética de los profesionales de Enfermería de la Comunidad Valenciana".

Según indicaron, "el estudio de la ética puede contribuir a configurar la profesión enfermera de forma más humana, obligando a observar la realidad de las situaciones en las que trabajan desde la perspectiva de las personas, que viven sus problemas de salud con sus significados y valores".



### Los grupos de trabajo en Riesgo Biológico y en Vacunaciones del CECOVA organizan un taller de terapia intravenosa



http://www.cecova.tv/index.asp?id=695



Los grupos de trabajo en Riesgo Biológico y en Vacunaciones del CECOVA, que coordina José Antonio Forcada, organizaron un curso específico de terapia intravenosa dirigido a colegiados que quisieron mejorar y profundizar sus conocimientos tanto teóricos como prácticos sobre los inyectables y cateterismos, ya que saber realizar correctamente este tipo de prácticas profesionales en Enfermería son funciones básicas e imprescindibles.

Sin embargo, la práctica es finalmente quien da tablas en su realización. Para complementar esa parte práctica y mejorar los conocimientos tanto teóricos como prácticos del colectivo, el CECOVA ha organizado un curso-taller destinado a colegiados de Enfermería, que se ha desarrollado en las aulas del Colegio de Enfermería de Valencia impartido por cuatro profesionales de Enfermería especializados en el campo de las vacunaciones que combinan la parte teórica con la práctica.

Los asistentes al curso-taller destacaron que se trata de una formación muy demandada por los profesionales de Enfermería, ya que ésta les aporta seguridad en su trabajo, cualidad básica en caso de posibles complicaciones. Por ello, ya se han llevado a cabo un total de tres ediciones que siempre han tenido lista de espera para matricularse.

# Castellón acoge el XV Congreso Nacional de Enfermería Radiológica







L'Auditori i Palau de Congressos de Castellón ha acogido el XV Congreso Nacional de Enfermería Radiológica en el que se reunieron los profesionales más destacados de este ámbito sanitario. A la inauguración asistieron el presidente de CECOVA, José Antonio Ávila; el presidente del Colegio de Enfermería de Castellón, Francisco Pareja y el presidente de la Asociación Valenciana de Enfermería Radiológica (AVER) y presidente del Comité Organizador del Congreso, Luis Garnes, entre otras autoridades.

En total fueron cerca de 200 profesionales de Enfermería especializados en esta área procedentes de toda España los que pudieron conocer las técnicas más novedosas y tratamientos en esta especialidad sanitaria. Cabe destacar que esta cita congresual marcó un hito en la reunión castellonense, ya que se presentaron las bases para reafirmar la faceta investigadora de las enfermeras que trabajan en esta área.

De hecho, gran parte de las exposiciones, comunicaciones y conferencias que se pudieron escuchar en este XV Congreso, que recibió el Reconocimiento de Interés Profesional del CECOVA, sirvieron para destacar el papel científico de las enfermeras implicadas en el área, lo que les otorga un valor específico frente a otros profesionales que destacan por su labor técnica pero no por el sentido científico de su trabajo.



## La Ribera, premio a la Mejor Acción Enfermera en los II Premios Sanitaria 2000

http://www.cecova.tv/index.asp?id=655





## Una enfermera coordina la Acampada del 15-M en Valencia

http://www.cecova.tv/index.asp?id=685

## Entrevista a los enfermeros autores del blog cuidando.es

http://cecova.tv/index.asp?id=641





El Colegio de Valencia acoge un curso sobre Conceptos Básicos de Ventilación Mecánica

http://cecova.tv/index.asp?id=725

## El Departamento de Elche celebra la III Jornada de Enfermería

http://www.cecova.tv/index.asp?id=684



#### ¿Qué son los códigos QR?

Es un código bidimensional con una matriz de propósito general diseñada para un escaneo rápido de información. Los códigos QR son fácilmente identificables por su forma cuadrada y por los tres cuadrados ubicados en las esquinas superiores e inferior izquierda.



#### ¿Para qué sirven los código QR de la revista?

Al escanearlos con un dispositivo móvil (i-phone, i-pad, móviles Android etc...) verás directamente el video de la noticia.

#### ¿Cómo leer un código QR?

- 1.- Accede a la App Store, Android Market Place o al sitio de descargas de aplicaciones de tu dispositivo móvil. Recomendamos usar "i-nigma" y descargarse el lector i-nigma de 3G Vision. Es gratuito, muy completo y está disponible para la mayoría de dispositivos. Para i-phone e i-pad existen varios, pero destacamos dos, uno gratuito (QRReader) y el otro, mas completo y mucho mas rápido, por 0′79 euros (precio del lector de códigos) (QuickMark QR Code Reader 4). Si tienes un teléfono no-smartphone visita desde el navegador de tu móvil alguna de las siguientes webs:
- http://www.quickmark.com.tw/En/basic/index.asp
- http://reader.kaywa.com
- http://www.i-nigma.com